

# **Möbel Austria**

## **Präsentiert sich mit neuer Homepage**

Donnerstag, 01.09.2016

In den letzten Monaten hat der Möbel- und Holzbau-Cluster (MHC) als Veranstalter der Möbel Austria an einer neuen und durchdachten Online-Präsentation gearbeitet. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Seit dem heutigen 1. September ist die neue Website online. Unter [www.moebel-austria.at](http://www.moebel-austria.at) findet man ab sofort alle Infos rund um das bekannte Fachmessedoppel Möbel Austria und Küchenwohntrends in neuem Design.

Der Zeitpunkt für die Fertigstellung der neuen Website ist günstig, denn die Anmeldung zur Messe, die vom 10. bis 12. Mai 2017 im Messezentrum in Salzburg stattfindet, läuft bereits auf Hochtouren. „Sollte die Nachfrage weiterhin so boomen, gehen wir davon aus, dass die Messehalle 10 auf dem Ausstellungsgelände 2017 restlos belegt sein wird“, freut sich Erich Gaffal, Cluster-Manager des MHC.

[zum Seitenanfang](#)